

Sélestat, le 21 mai 2014

Communiqué de presse

En vélo-bus, découvrez la région du Kaiserstuhl et du Breisgau !

Découvrez la région du Kaiserstuhl et du Breisgau ! Du 27 avril au 26 octobre 2014, le vélo-bus de la SWEG assure chaque dimanche deux aller-retour entre Sélestat et Sasbach a.K.-Eendingen.

Le vélo-bus dessert également les villages de Heidolsheim et Marckolsheim.

Des connexions de part et d'autre de la frontière vous permettent de rejoindre par exemple Breisach, Riegel, Emmendingen ou Freiburg.

Inauguré en mars 2013, ce service permet le transport d'environ 50 passagers piétons, ainsi que de 13 vélos et permet aux usagers de bénéficier des différentes correspondances en gare de Sélestat.

La nouveauté de cette saison est l'arrivée et le départ du bus à partir de la gare de Riegel-Malterdingen, pour que les voyageurs puissent profiter de la gratuité du transport de leur vélo ainsi que la correspondance avec la « Rheintalbahn ».

En outre, les tarifs ont été simplifiés.

Vous aussi, partez visiter le Pays de Baden.

Le bulletin d'information avec toutes les informations utiles quant au trajet, heures de départ et tarifs, ainsi que des suggestions d'excursions des deux côtés du Rhin peut être consulté sur la page internet www.sweg.de

Contact presse :

Stéphane MACHI, Directeur de Cabinet

Stephane.machi@ville-selestat.fr

03 88 58 85 00